

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Respuestas de la Ciencia

TÍTULO: ¿Qué es la geopolítica de la energía?

SINOPSIS: La geopolítica de la energía surge del desequilibrio geográfico existente entre la producción y el consumo de energía, que hace que haya que transportar recursos energéticos desde donde se producen hasta donde se consumen. Las rutas de transporte de dichos recursos juegan, por tanto, un papel fundamental en la geopolítica de la energía.

FECHA DE EMISIÓN: 23/05/2013

PARTICIPANTES: Enrique San Martín González, profesor de Economía Aplicada de la UNED